

JULIO YA CASI AL FINAL Y EL PEDAL SIGUE EN ACCIÓN

Aún con cuarenta grados, el **pedal** sigue el ritmo; y hasta tiene más ánimos estos últimos días, ha escuchado rumores por la ondas hertzianas y en algunos diarios ha visto la noticia del proyecto que tiene ya en marcha cierta empresa y que está funcionando en algunas provincias. <<Objetivo, **la "bici">>**: ¡estos son de los nuestros!, en varias ocasiones soñé con que vendrían y aquí ya los tenemos, a ver si con su ayuda conseguimos sacarle a la **nueva Alcaldía**, **el carril para "bicis"**, que gran falta nos hace. De los "bicicleteros" sería esta conquista; y a la gente del pueblo estoy a bien seguro que, una vez que se implanten los carriles, con vistas al futuro; y las "**bicis**" las podamos usar

desde un lugar hasta otro con plenas garantías, todo será distinto a como lo es ahora, seguro hasta ganamos en humor y alegría, dado que con el coche siempre vas atacado, los nervios en tensión ya desde la salida; y luego al fin lo dejas muchas veces más lejos que del lugar de origen; y como vas con prisa no lo estacionas bien y al regreso te encuentras la denuncia del guardia puesta en el parabrisas.

Alcaldesa, la gente que en "bici" monta a diario, como lo viene haciendo el Grupo "Masacrítica", le rogamos que acepte este genial proyecto, que sea Ciudad Real Capital de altas miras; y que vayamos viendo algo, que aún no hemos visto de todas las promesas que en su campaña hacía...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A "MASACRITICA" Y ATODOS LOS QUE ACUDEN A LAS CONCENTRACIONES DE CADA **VIERNES** ÚLTIMO DE CADA MES, PARA HACER SU ACOSTUMBRADO RECORRIDO POR LA CIUDAD.-Ciudad Real, 27 de julio de 2007